

Comienza a circular nuevo billete de 50 euros



La Habana, 4 abr (RHC) Un nuevo billete de 50 euros de color naranja entró este martes en circulación como el cuarto de la serie Europa con elementos de seguridad suficientes para evitar la falsificación.

El Banco Central Europeo (BCE) realizó ese anuncio este martes y aclaró que esa denominación tiene una ventana con el retrato situado en la parte superior del holograma para volverlo transparente al mirarlo a trasluz.

Explicó el BCE que esa silueta muestra un retrato de Europa, personaje de la mitología griega, visible en ambas partes del billete.

El presidente del BCE, Mario Draghi, señaló que incluso en la era digital el efectivo sigue como esencial para la economía.

Agregó que la encuesta sobre el uso del efectivo encargada por el BCE, muestra que más del 75 por ciento de los pagos en puntos de venta de la zona del euro se realizan con efectivo.

Tal elemento representa algo más de la mitad del total de las operaciones, añadió el directivo.

Los resultados completos de la encuesta estarán disponibles en el verano. El de 50 euros es el más

utilizado de todos los billetes de la moneda única.

El informe apuntó que los más de nueve mil millones de billetes de esta denominación representan el 46 por ciento de todos los de euro en circulación.

Los de 50 de la primera serie seguirán con curso legal y circularán junto a los nuevos billetes hasta que sean retirados gradualmente. Los nuevos de 100 y 200 euros se emitirán a principios de 2019.

Paulatinamente el BCE quiere sustituir todos los billetes por otros modelos más seguros.

Los primeros en salir a la circulación fueron los de cinco (2013) y los de 10 (2014). En noviembre de 2015 se pusieron en marcha los nuevos de 20 euros, mientras los siguientes a modificar serán los de 100 y 200 euros. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/126060-comienza-a-circular-nuevo-billete-de-50-euros>



Radio Habana Cuba